

DANKSAGUNG

Alfred Guem

* 02.08.1942 † 07.05.2024



Es ist schwer, einen geliebten Menschen gehen zu lassen.
Tief bewegt von der großen Anteilnahme möchten wir uns auf diesem Weg
bei allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten bedanken:

- für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben
- für einen Händedruck, wenn die Worte fehlten
- für alle Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft
- für die Blumen-, Kerzenspenden sowie für die Gedenkkerzen und Kondolenz im Internet
- für die Gebete beim Rosenkranz und die Teilnahme beim Trauergottesdienst.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Herbert Traxl für die Gestaltung der Heiligen Messe und der Beisetzung, den Ministrantinnen und dem Messdiener
- der Organistin Sara Eiter-Schöpf und den Bläsergruppen für die musikalische Umrahmung
- der Vorbeterin des Rosenkranzes Frau Irmgard Guem
- der Kreuzträgerin Edith Deutschmann
- den Sargträgern Alexander, Bernhard, Franz und Karlheinz
- die Sargbegleitung des Jagdvereins Schönwies
- dem Team um Dr. Ewald Wöll der Internen Ambulanz des KH-Zams
- dem Hausarzt Dr. Stefan Reisinger
- dem Bestattungsinstitut Delleman für die kompetente Begleitung und Unterstützung.

Schönwies, im Mai 2024

Die Trauerfamilie